

Sechs Punkte in der Bayernliga

10.11.2015 17:00 von Johannes Oswald

Die Herren 2 spielt bisher eine sehr gute Saison. Nach vier Spielen hat man 11 Punkte auf dem Konto und freut sich auf die nächsten Partien. Am 07.11. konnte man das Lokalderby beim TSV Vaterstetten mit 3:1 (24:26, 25:19, 25:18, 25:23) für sich entscheiden und am Sonntag legte man gegen das Internat VCO Kempfenhausen nach (25:13, 25:17, 25:17). Am Samstag konnte man sich auf die Erfahrung und Spielstärke der erfahrenen Kräfte stützen. Harald Kaupa und David Schirmer bildeten die gefürchtete Todesachse und sicherte den schlussendlich nicht gefährdeten Sieg. Sebastian Held, Philip Prechtl und Moritz Dobler stabilisierten die Annahme und schlugen im Block und Angriff ordentlich zu. "Samstag war ein gutes Spiel, doch beeindruckender fand ich den Sonntag.", meinte Coach Johannes Oswald. Am Sonntag schickte man die junge Garde aufs Feld und diese beeindruckte nicht nur den Gegner. Im ersten Satz noch auf die erfahrenen Kräfte zurückgegriffen, sammelten Adrian Gegenfurtner, Korbinian Hess, Felix Broghammer und Daniel Kirchner erste Erfahrungen in der Bayernliga. Mit sicherem Spiel und beeindruckender Ruhe kontrollierten sie das Spiel und den Gegner. "Sie spielen sehr guten Volleyball und sind für ihr Alter sehr weit. Im Laufe der Saison werden sie immer Einsätze bekommen. Priorität bleibt zwar die Herren 3, doch sie sollen auch bei uns Erfahrungen sammeln und von den Älteren lernen. Vorallem taktisch, mental und in Sachen Körpersprache sehe ich noch viele Möglichkeiten.", freut sich Trainer Johannes Oswald über die gelungenen Debüts.

Am Samstag 14.11. geht es um 16:00 Uhr gegen den SVS Türkheim und am Sonntag 12:00 Uhr gegen den SV Esting.